
 

 

 

PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL 

Câmara Municipal do Brejo da Madre de Deus-PE. 

                            Casa José Cupertino de Souza 

 

Pauta da 1ª Reunião Ordinária do 2º Período do dia 1º de Abril de 2024 
Número Nome Assunto 

PROJOTO DE LEI DO EXECUTIVO 

Projeto de lei nº 

002/2024 enviar 

para 2ª discursão 

e votação 

Executivo Autoriza o Pagamento do Incentivo por Desempenho da Saúde Bucal na Atenção 

Primária a Saúde (APS), instituído pala Portaria GM/MS nº 960, de 17 de julho de 

2023, e dá outras providencias. 

PROJETO DE DECRETO DO LEGISLATIVO 

Projeto de 

Decreto n° 

01/2024 enviar 

para 1ª e única 

discursão e 

votação 

Poder Legislativo “Regulamenta a Lei N° 14.133, de 1° de abril de 2021, que dispõe sobre licitações e 

contratos administrativos no âmbito do poder legislativo municipal de Brejo da Madre 

de Deus/PE. 

PROJETO DE RESOLUÇÃO 
Projeto de 

Resolução n° 
007/2024 enviar 
para 1ª e única 

discursão e 
votação 

JEANE Concessão de Título de cidadania honorária ao llmo. Senhor Antônio Mauro da 

Costa e dá outras providências. 

 
 
 
 
 
 
 
 

 



Projeto de 
Resolução n° 

008/2024 enviar 
para 1ª e única 

discursão e 
votação 

ROBERTINHO Concessão de Título de cidadania honorária a llma. Senhora Aline Ferreira Silva, e 

dá outras providências 

REQUERIMENTOS 
Nº 193/2024 

1ª E única 

Discussão e 

Votação 

Leandro “Coió” Solicita a empresa compesa com máximo de urgência o concerto das bombas das 

elevatórias e também da subestação de tratamento da sede do Brejo da Madre de Deus, 

para assim aumentar a vasão e normalizar o abastecimento de água em varias ruas da 

cidade, que se encontram sem água a quase 6 meses devido à baixa vazão.  

 

 

Nº 194/2024 

1ª E única 

Discussão e 

Votação 

Leandro “Coió” Solicita ao executivo que seja reabertas todas as escolas que foram fechadas das zonas 

ruais do nosso município. 

 

Nº 195/2024 

1ª E única 

Discussão e 

Votação 

Leandro “Coió” Solicita ao Executivo Com máximo de urgência, que seja contratado mais um (1) medico 

plantonista para atender a população diariamente no hospital José Carlos de Santana. 

- JUSTIFICATIVA -  

Sabemos que a saúde de Brejo tem vivido momentos difíceis pela falta de administração pública 

e comprometimento com a população. A falta do profissional MÉDICO, vem causando 

transtornos, prejuízos e causando danos aqueles que precisam de atendimento de saúde. 

Venho lutando contra ações da gestão atual que por vezes tentam prejudicar o direito do povo, 

seja com unidades de saúde, hospital, UPA ou até mesmo com o TFD. A população não quer 

mais justificativas, e sim ações efetivas, buscando sanar a problemática existente. 

Que seja disponibilizado para a população ao menos 2 médicos 24 horas e que o diretor médico, 

se atente e tenha sempre um 3ª médico pronto para assumir o plantão caso haja necessidade. 



Nº 196/2024 

1ª E única 

Discussão e 

Votação 

Laelson Solicita ao Executivo que seja feito a recuperação das passagens molhadas do sitio 

Estrago, sitio Araras em Anegio, e a outra no sitio Mulungu.  

 

Nº 197/2024 

1ª E única 

Discussão e 

Votação 

DAMIÃO Solicita ao Executivo Que seja feito a requalificação do calçamento e da praça principal 

do distrito de Barra do Farias, localizada na Rua Acúrcio Aguiar. 

 

- JUSTIFICATIVA - 

A praça do distrito acima citado, é a porta de entrada de quem trafega pela PE-166. 

Após a conclusão dessa PE, se teve um aumento significativo de veículos com turistas, 

comerciantes, além de servir de rota para quem vai para a feira do polo das confecções. 

Vejo, a necessidade de oferecer em primeiro lugar, melhores condições de trafego e 

lazer para os moradores de Barra do Farias, como também, aos demais que passam 

pelo distrito.  

. 

Nº 198/2024 

1ª E única 

Discussão e 

Votação 

JONAS Solicita ao Executivo a produção e fixação de cartazes informativos com os contatos da 

defesa civil e corpo de bombeiros em todas as repartições públicas e privadas que 

autorizarem tal feito, informando assim a população sobre os órgãos, visando facilitar o 

contato em momentos de emergência 

Nº 199/2024 

1ª E única 

Discussão e 

Votação 

JONAS Solicita ao Executivo Que sejam feitas colocação de placas informativas, referente a 

locais de perigo e rápido alagamento em caso de chuvas. visando resguardar a vida das 

pessoas. 

Nº 200/2024 

1ª E única 

Discussão e 

Votação 

JEANE Solicita ao Executivo Que faça as trocas das pampas dos esgotos e coloque   as que 

não do município no geral. 



Nº 201/2024 

1ª E única 

Discussão e 

Votação 

JEANE Solicita ao Executivo o conserto com máximo de urgência de todas as ruas que tiveram 

afundamento do calçamento causadas pelas fortes chuvas na sede deste município. 

 

Nº 202/2024 

1ª E única 

Discussão e 

Votação 

JEANE Solicita ao Executivo que o raio x funcione 24 horas, tanto no brejo sede quanto no 

distrito São Domingos 

 

Nº 203/2024 

1ª E única 

Discussão e 

Votação 

Maria José Solicita ao Executivo que seja feito o calçamento em frente a igreja de Santo Antônio na 

comunidade do sitio Passagem do Moleque neste município. 

 

Nº 204/2024 

1ª E única 

Discussão e 

Votação 

Maria José Solicita ao executivo que seja implantado profissionais de Psicologia em todas as 

unidades básicas de saúde do nosso município. 

 

Nº 205/2024 

1ª E única 

Discussão e 

Votação 

Maria José Solicita ao Executivo que seja colocado um portão no muro da escola do sitio Caldeirão. 

 

Nº 206/2024 

1ª E única 

Discussão e 

Votação 

MARCELLO Solicita ao Executivo a implantação de bancos fixos, nas áreas externas do Hospital 

Municipal e da Upa de nossa cidade, tornando mais confortável a espera dos familiares 

que por muitas vezes ficam sentados na calçada. 

Nº 207/2024 

1ª E única 

Discussão e 

Votação 

MARCELLO Solicita ao Executivo a realização de uma campanha de incentivo a Leitura, bem como 

ampliação do acervo da biblioteca municipal. 

 

 

Nº 208/2024 

1ª E única 

Discussão e 

MARCELLO Solicita ao Executivo a implantação de um semáforo no cruzamento que dá acesso aos 

bairros do Centro, Boa Esperança, Trevo e Lagoa.  



Votação  

Nº 209/2024 

1ª E única 

Discussão e 

Votação 

ISAIAS Solicita ao Executivo que seja trocada as luminárias queimadas na avenida que dá 

acesso a 2⁰ etapa das casas da caixa entre o loteamento serrano e a fazenda em Zé 

Monteiro no distrito São Domingos 

Nº 210/2024 

1ª E única 

Discussão e 

Votação 

ISAIAS Solicita ao Executivo a construção de uma praça no loteamento serrano 

Nº 211/2024 

1ª E única 

Discussão e 

Votação 

ISAIAS Solicita ao Executivo Que seja feito o calçamento na Rua Eduardo Olegário do 

Nascimento entre a Barrinha e o boa esperança no Distrito são domingos. 

Nº 212/2024 

1ª E única 

Discussão e 

Votação 

SILVANO Solicita ao Executivo que seja feito a drenagem da água de toda travessa Manuel 

Miliano, ao rio com tubulação da grande só para águas da chuva. 

 

Nº 213/2024 

1ª E única 

Discussão e 

Votação 

SILVANO Solicita ao Executivo que seja feito a drenagem da água da rua Luiz Cecilio de Santana 

até o rio Capibaribe. 

Nº 214/2024 

1ª E única 

Discussão e 

Votação 

JONAS Solicita ao Executivo que sejam construídos bueiros, canais ou semelhantes, nas ruas 

Luis Cecílio de Santana Cruzamento com a Padre José Pereira, rua São Damião, rua 

Luis Cecílio de Santana Cruzamento com Francisco Barbosa Xavier, e rua José Inácio 

conhecida rua da subestação. 

 

Nº 215/2024 

1ª E única 

Discussão e 

Votação 

MANÉ BENTO Solicita ao Executivo a reabertura da Biblioteca municipal do distrito Fazenda Nova. 

 



 

VOTOS PESAR 

 ISAIAS O Vereador Isaias Ferreira Campos, manifesta votos de Pesar à Família do 
Senhor José Sebastião de Lima (Zé Tutu), pelo falecimento do mesmo. 
 

 

 Leandro “Coió” O Vereador Leandro da Silva Araújo “Coió”, manifesta votos de Pesar à 
Família do Senhor José Aldo, pelo falecimento do mesmo. 
 

 Leandro “Coió” O Vereador Leandro da Silva Araújo “Coió”, manifesta votos de Pesar à 
Família da Senhora Maria Edmilza Bezerra Dias, pelo falecimento da mesma. 
 

 Leandro “Coió” O Vereador Leandro da Silva Araújo “Coió”, manifesta votos de Pesar à 
Família da Senhora Maria das dores Santos Fernandes (Dona Mariinha), pelo 
falecimento da mesma. 
 

 

 

 


